



## **SESIÓN N.º 5, de 15 de septiembre de 2017**

En la Sala de Juntas de la Escuela Politécnica, siendo las 9,30 horas del día 15 de septiembre de 2017, se reúnen en convocatoria única los miembros de la Comisión de Economía e Infraestructuras de la Escuela Politécnica que a continuación se relacionan:

- D. Pablo García Rodríguez.
- D. Agustín Escribano Mateos
- D. Manuel Pérez Morano
- D.ª Felipa González Chaviano
- D. Miguel Ángel Vega Rodríguez
- D. Antonio Gordillo Guerrero
- D. Agustín Matías Sánchez
- D. Francisco Municio Merino
- D.ª Rufina Román Pavón

Asisten como invitados D.ª Rocio Yuste Tosina, D.ª M.ª Beatriz Montalbán Pozas y D. Víctor López Ramos.

Para tratar el siguiente orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
2. Informe del Director.
3. Encuesta sobre incidencias en los edificios de la Escuela Politécnica.
4. Estado de las actuaciones programadas.
5. Ruegos y preguntas.

### **1º. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior.**

Sin ningún comentario sobre la redacción del acta, se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior, que aparece en el Anexo I de este documento.

### **2º. Informe del Director.**

El Sr. Director informa de los siguiente puntos:

1. Tras la pasada Junta de Escuela, van a realizarse modificaciones en la memoria económica del año 2016 y presupuesto del año 2017, desglosando y ampliando más la información que aparece en los documentos.
2. Se ha solicitado pintar el cruce de salida a la nacional del aparcamiento de arriba.
3. Con respecto al mantenimiento de los cañones de vídeo, se informa que se ha procedido a la limpieza de todos los cañones de las aulas; sin embargo, todavía no se ha instalado el cañón en el despacho del Director.
4. Dado que los cañones de la Sala de Juntas del Centro son usados principalmente para reuniones de la Universidad, en principio ajenas al centro, se ha solicitado al Consejo Social que pague la sustitución de las lámparas de los cañones de vídeo de la Sala de Juntas.
5. Considera que la colocación de las luces leds en el Pabellón de Telecomunicación es prioritario en el caso de que sobre dinero al final del ejercicio, y que quizás debería readaptarse la lista de prioridades en cuanto se conozca el presupuesto del que se dispone.



6. A los estudiantes se les prometió en campaña electoral un acondicionamiento del espacio destinado al Consejo de Estudiantes. Se les ha pedido un plano con la distribución que desean para poder obtener presupuestos. Señala también que desde el Consejo de Estudiantes se ha solicitado la colocación de un fútbolín, además de un aparcamiento cerrado para las bicis para evitar los robos de sillines, cuentakilómetros.... Sobre el tema del aparcamiento de bicis se propone como opción cerrar los huecos entrantes de los Pabellones de Informática, Edificación y Civiles.
7. Se ha ofrecido al centro la plantación de árboles autóctonos de crecimiento rápido. Se encargaría del tema D. Santiago Fernández Rodríguez. También se está planificando la colocación de un jardín flotante con botellas en el Pabellón de Ingeniería Civil, aunque hay que realizar una pequeña obra para la recogida del agua. Otra propuesta es hacer un jardín de piedra en la antigua estación de autobuses.
8. Se están recibiendo muchas peticiones para el uso de salas por parte de los grupos de investigación, además de algunas peticiones de alumnos. Para poder atender y gestionar todas estas solicitudes se ha decidido hacer un estudio de ocupación de espacios y poder hacer una distribución equitativa de los mismos.

### **3º. Encuesta sobre incidencias en los edificios de la Escuela Politécnica**

El Sr. Director informa que se está trabajando desde la Escuela Politécnica en un proyecto titulado "Eficiencia en el uso del edificio", y para hablar de este proyecto y qué es lo que solicitan del centro han asistido invitados D.ª Rocio Yuste Tosina, D.ª M.ª Beatriz Montalbán Pozas y D. Víctor López Ramos.

D.ª Beatriz Montalbán Pozas señala que necesitan conocer las deficiencias de los edificios en todos los aspectos posibles: infraestructuras, saneamiento, confortabilidad, falta o exceso de mobiliario. Con estos datos se pretende tener un edificio inteligente en todos los aspectos.

D. Víctor López Ramos que al ir recabando información ha salido aspectos tales como comodidad, felicidad, integración con el entorno. Se trata de realizar un cuestionario que pregunte sobre todos estos aspectos de la relación entre la persona y el edificio inteligente. Una vez validado el cuestionario se enviará a todos los usuarios de los edificios: PAS, alumnos, PDI, personal de limpieza...

D.ª Rocío Yuste Tosina señala que lo que se pretende es cambiar las conductas o actitudes de los usuarios a conductas o actitudes más eficientes. Solicita ideas para incorporar al cuestionario que se va a dirigir al usuario de la Escuela Politécnica.

D. Agustín Escribano Mateos señala que casi todas las soluciones que mejoren la eficiencia de los edificios cuestan dinero.

D. Víctor López Ramos indica que se pueden utilizar las TIC para contar qué pasa en el centro y que los usuarios sean conscientes del funcionamiento del mismo.

D. Miguel Ángel Vega Rodríguez señala que los alumnos son los usuarios más importantes del centro, ya que permanecen en el mismo más tiempo que cualquiera y qué es a ellos a los que más se les debería preguntar.

Finalmente entre todos los asistentes se indican una serie de temas sobre los que la encuesta debería preguntar: baños, residuos, ruidos, olores, estado de cerramientos....También se acuerda en mandar las ideas de temas para la encuesta por email a cualquiera de los tres invitados a la sesión.



#### 4º. Estado de las actuaciones programadas

El Sr. Director informa en este punto del estado en el que se encuentran las actuaciones tratadas en sesiones anteriores de esta comisión:

1. No se ha comenzado con la puesta en marcha de los ascensores; tampoco se ha terminado la instalación del acceso con tarjeta a las puertas de los pabellones.
2. Todavía no se ha recibido el presupuesto final para el cambio de la puerta completa de la Sala de Juntas. Dado que las termitas son el causante del deterioro de la puerta, D. José Luís Pedrera se ha ofrecido para realizar catas de humedades en el sitio.
3. Para continuar con el acondicionamiento de la sala de depósitos de gasoil y del estudio de sonido, es necesario contar con la visita de D. Luis Cerro, técnico de la Universidad. Se está intentando acordar un visita con él lo más pronto posible.
4. Para concretar la fecha de ejecución de las obras asignadas en el DOE (cubiertas y adecuación de espacios) hay que hablar con D. David de la Maya, jefe de la Unidad Técnica de Obras.

#### 5º. Ruegos y preguntas

No existen ruegos y preguntas.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 11.30 horas del día 15 de septiembre de 2017.

#### ANEXO I

Acta de la sesión n.º 4 de 17 de julio de 2017

